

Personas naturales podrán adquirir acciones de **Ecopetrol** en eventual emisión: Felipe Bayón

👍 0 💬 0 0 Comentarios

27 de enero de 2021



Este miércoles el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, dio a conocer en una rueda de prensa más detalles sobre la propuesta que están haciendo para quedarse con la participación del 51,4% que posee el Gobierno en ISA.

El presidente de la compañía indica que en la emisión de acciones podrán participar institucionales y personas naturales. Agregó que con la adquisición de ISA la petrolera tendrá una menor exposición a la volatilidad de los precios del crudo.

¿Cómo se va a estructurar la operación?

Bayón describió que los recursos de la emisión ingresarán a la petrolera porque lo que se va a realizar es una capitalización de **Ecopetrol** mediante la emisión de acciones y, por ende, ese dinero no llegará directamente a las arcas del Gobierno, pero sí servirá para comprarle la participación de ISA: "Esta emisión sería para llevar a cabo la participación del Estado del 88,5% que ahora tiene al 80%. Esos fondos que vengan de la capitalización de esa emisión adicional de acciones, sumados a fuentes adicionales como recursos propios, endeudamiento o algunas desinversiones, entre esas fuentes, estaremos consiguiendo los recursos y los fondos para poder afrontar esta operación", describió.

El alto ejecutivo dijo que si el Gobierno acepta la oferta de la petrolera, se pasaría a un proceso de debida diligencia, en el cual se mira al detalle toda la información de la compañía (que también se conoce como cuarto de datos). Al final de dicho proceso, según Bayón, se firmaría un contrato interadministrativo entre **Ecopetrol** y el **Ministerio** de Hacienda para seguir adelante con la operación. "Ese puede ser un proceso de unos tres meses. Una vez esté el contrato interadministrativo donde se fijan el precio, las condiciones y los plazos, en ese mismo momento, la idea es que arranque el proceso de emisión de acciones de **Ecopetrol**", resaltó.

Añadió que gracias a la emisión de ese 8,5%, que podría tardar unos seis meses, se obtendrán recursos importantes para la adquisición de ISA. También dijo que esta operación no impacta los planes de inversión de la compañía de la iguana para este año, que es de entre 3.500 y 4.000 millones de dólares (entre 12 y 14 billones de pesos).

El presidente de **Ecopetrol** recalcó que si se lleva a cabo esta adquisición "la propiedad de las dos compañías sigue estando en manos del Estado colombiano".

Otro tema importante que tocó el presidente Bayón es que la transacción se podría materializar en este 2021, que el Gobierno recibiría este mismo año los recursos de la venta de su participación en ISA.

El presidente recordó que en la primera emisión se ofreció la acción de la petrolera en \$ 1.400 y en la segunda a \$ 3.700.

Concluyó que esta operación le podría costar a la compañía de la iguana "entre 3.500 y \$ 4.000 millones de dólares".